

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)  
[Pressemitteilung](#)

# Regierungspräsidium appelliert: Illegale Benutzung des gesperrten Rad- und Fußweges entlang der Acher in Achern birgt Lebensgefahr

18.03.2022



Regierungspräsidium Freiburg

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, wird die Sperrung des Rad- und Fußweges entlang der Acher in Achern zwischen Infrastrukturstraße und Severinstraße häufig ignoriert. Das RP weist darauf hin, dass Begegnungen mit großem Baugerät für lebensgefährliche Situationen sorgen können. Nach zahlreichen Verstößen in der Vergangenheit sehe sich die Baufirma gezwungen, weitere Zuwiderhandlungen zur Anzeige zu bringen. „Natürlich sind wir uns bewusst, dass die ausgeschilderte Alternative über die Großweierer Straße einen deutlichen Umweg mit sich bringt. Aufgrund der Gefahren rund um die Baustelle an der Acher gebe es jedoch keine Alternative,“ heißt es in einer Pressemitteilung der Behörde. Der Rad- und Fußweg müsse über große Teile der dreijährigen Bauzeit gesperrt bleiben.

Kategorie:

Umwelt, Naturschutz und Hochwasserschutz

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannag  
el  
Pressesp  
recherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreibe  
n



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesp  
recher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreibe  
n